



旭川支部

細田 一晴
Kazuharu Hosoda

初めましての人は初めまして。初めてじゃない人も初めまして。令和6年10月に独立開業いたしました細田一晴(ほそだ かずはる)と申します。どうぞよろしくお願いたします。

生まれてから高校卒業まで旭川で育ち、その後は札幌の専門学校を経て、生まれ育った旭川に戻り、この地に根を張ることとなりました。

私には趣味が2つあり、一つは車の運転です。中学生の頃に漫画『頭文字D』にハマリ、そこから中学・高校と友人と『頭文字D』気分で行ってみたい、レースゲームにハマったりを経てそのまま大人になりました。車の維持費を考慮し就職を旭川に決め、晴れて乗りたかった車に乗り、現在もスポーツカーに乗っています(なお私に布教した友人が大のホンダ党だったためFRではなくFFのスポーツカーに乗っています)。

スポーツカーも少なくなり、マニュアル車乗りはさらに少なくなった昨今ですが、私はできる限り時代の流れに抗っていこうと思っています。

ちなみに…公道では安全運転に努めています…。

もう一つの趣味は日本拳法という武道です。試験勉強による極限のストレスの解消のため20代になってから始めて、気づけば12年黒帯弐段となりました。日本拳法を知らない方も多いと思うので紹介(宣伝?)すると、防具を装着し打撃で重い一撃を入れたり、投げ技で投げた相手に一撃を入れると「一本」となり、その一本の多いほうが勝ちというルールです。防具を付けるため大きな怪我、特に外傷を負うことがないため仕事をしている人には非常におすすめのスポーツだと思っています。興味を持たれた方、ぜひ!インターネットで検索してみてください。

…自己紹介というより趣味紹介となりましたが、自分の文才ではこれ以上書くネタが思いつかず、さらにはこの原稿を書いている時点で提出の締め切りを過ぎていることもあり(本当にすみません…)これで失礼いたします。

皆さま、繰り返しにはなりますが今後ともどうぞよろしくお願いいたします。